

Un doudou sous le sapin

Les mamans qui ont accouché le jour de Noël se sont vu offrir un « Chnose » par le service maternité.



Marie-Cécile Casier et Isabelle Muller.

A la maternité de Vesoul aussi, le Père Noël a fait étape pour déposer quelques présents. Les mamans qui ont accouché en période de fêtes ont reçu un cadeau : le « Chnose », doudou à empreinte sensorielle conçu par Marie-Cécile Casier au sein de son entreprise « La Fabriqueuse ». Le service maternité de l'hôpital de Vesoul a l'habitude, depuis plusieurs années, d'offrir des doudous aux mamans qui se trouvent dans le service lors

des fêtes de Noël. Cette année, le choix du cadeau s'est porté sur la création de Marie-Cécile Casier. Isabelle Muller, cadre sage-femme, a rencontré la chef d'entreprise de Loulans-Verchamp au sein de l'association K'Elles Energies, dont elles font toutes les deux parties. Isabelle Muller a vite été séduite par le Chnose, qui s'imprègne de l'odeur de la maman ou du papa sous la forme de tee-shirt et que l'enfant peut emporter partout avec lui une fois sa

forme de poule, de tortue ou de bonhomme retrouvée. « L'odorat d'un bébé est très développé », précise Isabelle Muller, qui voit en ce doudou un moyen de renforcer encore plus le lien entre la mère et l'enfant. Conforme aux normes NF et certifié GOTS, le Chnose tient d'ailleurs son nom de la formule chimique de l'ocytocine, hormone de l'attachement, de la confiance et... de l'accouchement.